



## **Kundendialog 2024 der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück**

**Kundinnen und Kunden gewinnen Einblicke in das  
Thema „Start-up“**

Rheda-Wiedenbrück, 4. Juli 2024

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe des „Kundendialogs“ hatte die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück auch als fusioniertes Haus ihre Kundinnen und Kunden zu informativen Vorträgen und zum anschließenden Austausch eingeladen. Diesmal stand das Thema „Start-up“ auf der Agenda der Veranstaltung. Zu Beginn begrüßte Emilian Klein, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück, die Teilnehmenden im Gasthof Zur Post in Schloß Holte-Stukenbrock.

Dann übergab er zunächst an Jan Leplow von der Founders Foundation Bielefeld, die im Herzen des deutschen Mittelstands die nächste Generation erfolgreicher Gründerinnen und Gründer ausbildet. Leplow gewährte einen Einblick in die Arbeit der gemeinnützigen Organisation und erklärte unter anderem die Education Programme des Ausbildungszentrums für Start-Ups. Vito Kahle, selbst Gründer und ebenfalls bei der Founders Foundation aktiv, präsentierte anschließend sein Unternehmen „Einzigmalig“. Das Start-up bietet seinen Kundinnen und Kunden die Möglichkeit, mit Hilfe Künstlicher Intelligenz einzigartige Kunstwerke zu schaffen. Kahle zeigte den Teilnehmenden, wie durch die Eingabe verschiedener Schlüsselworte ein individuelles Bild kreiert wird.

Bei gemeinsamen Gesprächen klang der Abend in lockerer Atmosphäre schließlich aus.



Freuen sich über die gelungene Veranstaltung (v.l.n.r.): Vito Kahle, Geschäftsführer des Start-ups „Einzigmalig“, Emilian Klein, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück, Marc Michel, Bereichsleitung des Private Bankings, und Jan Leplow, Partnermanager der Start-up und Tech-Konferenz der Founders Foundation „Hinterland of Things“.